



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Mobnas Dibiarkan Terbengkalai

KOTA MANNA - Kondisi salah satu mobil dinas (mobnas) Suzuki Grand Vitara milik Sekretariat Pemkab BS saat ini terbengkalai di salah satu bengkel, Mandiri Servis Jalan Kolonel Berlian, Kota Manna. Mobnas yang pernah dipakai Sekdakab BS ini diketahui mengalami beberapa kerusakan sejak awal tahun 2019.

Mobnas ini dilakukan perhatian di bengkel tersebut sejak Januari 2019. Namun setelah mobil dinyatakan selesai perbaikan, Pemkab BS belum bisa membayar utang perbaikan sebesar Rp 17 juta.

Dikarakan pemilik bengkel Mandiri Servis, Surasto, setelah diperbaiki tahun 2019 lalu, belum ada upaya pembayaran uang ganti servis. Padahal uang servis hanya Rp 17 juta. Hingga pertengahan tahun 2021 ini, mobil tersebut hanya terparkir di halaman depan rumah pemilik bengkel.

"Mobil sudah selesai diperbaiki, kalau Pemkab BS mau ambil bayar dulu uang servis atau perbaikannya," kata Surasto.

Ia mengakui selama ini mobil

tersebut tidak pernah digerak atau dijalankan. Hanya diparkiran di halaman depan rumah miliknya.

Dikonfirmasi, Kabag Umum Pemkab BS, Nasrul Efendi membenarkan pihaknya pernah mengantarkan mobil tersebut ke bengkel awal tahun 2019 untuk diperbaiki. Ia mengakui nominal uang perbaikan tidaklah sedikit. Oleh sebab itu pihaknya belum dapat mengambil mobnas itu dari pihak bengkel.

Nasrul mengatakan pihaknya bukan tidak ingin mengambilnya, hanya saja uang untuk mengganti uang servis bengkel belum tersedia di anggaran umum.

Dijelaskan Nasrul, ambang batas pembayaran atau pengeluaran untuk servis randis hanya Rp 15 juta. Sedangkan untuk perbaikan itu sampai Rp 17 juta. Namun, ia memastikan Pemkab BS akan mengambil mobnas tersebut setelah anggaran perubahan. "Insya Allah bulan depan setelah anggaran perubahan kita ambil dan mobil tersebut kembali ke Sekretariat Pemkab BS," ujar Nasrul. **(tek)**